
Prochaine réunion Réseau Anima2savoie

Mercredi 28 février à 11h

Chez Antoine et Adeline de l'Autre Scène **58 Avenue de la Maveria à Annecy**

Intention de la réunion : échanger sur l'avenir réseau
puis déjeuner ensemble.

ODJ collaboratif : 
Ajouter les points que vous aimeriez évoquer ce jour là. 
    - partage des envies, besoins, attentes ?
    - état des lieux et petite évaluation tournée vers le changement (ou pas) pour l'avenir du réseau ?
    - point "cagnotte"
    - point hébergement wiki
    TRANSISCOTHON   / ALTERNATIBA Léman  ( 10 ans ) 21 septembre  grande région  lémanique 
    Plateformes numériques interopérables  / Transicope V2 / agenda événementiel
    
Qui vient :
    - Laure : réunion + déjeuner
    - Nadine . 11 à 13/14h00
    - Antoine
    - Héloïse 
    - Romain
    - Marc - c'est la première fois que je suis disponible pour participer à une réunion Anima2 Savoie. J'en 
profite.
    Lorenzo 
    
  Pas pu venir :
    - FONTAINE Jean-Baptiste

Les présent.es
Antoine, Nadine, Hubert, Héloïse, Valentine, Marc, Lorenzo, Bryan, Laure

Compte-rendu:
Réunion aujourd'hui site à plusieurs demandes lors du dernier rassemblement
1er tour de table -> Prénom, attentes pour aujourd'hui

• Lorenzo   -> Alternatiba Léman fête ses 10 ans et Transiscothon. Consortium d'accompagnement des 
transitions. Anima2Savoie pour 

• Héloise   -> Etat de choc d'une prise de décision hier. Intention de contribuer à Anima2Savoie. Energie 
dispo pour être réactive. Pas de grande ambition. Caler la prochaine date pour faire 3 dates par an. 
Mode organique lui convient aujourd'hui. Crainte de partie sur des modes projet et n'a pas le temps. 



Laisser Anima2Savoie en dehors des projets existants.
• Marc   -> Retraité et formateur sur gestion de crises et de conflits sociaux. Intention de proposer 

bénévolement une formation 2 jours sur les relations sociales et comment interagie dans une relation. 
Projet de créer des cantines éphémères sur Faverges et alentours.

• Valentine   -> Formation, conseil RH et bilan de compétence. Logique de territoire. Dans Amétis, CAE
COOP. Pouvoir de mise en relation. Ecole et incubateur FabLab. Rééquilibrer le territoire, faire de 
l'ancrage industriel et agricole. Demander et apporter.

• Bryan   -> Fatigué et content d'être là. Ne sait pas encore l'énergie qu'il pourra mettre dans le collectif. 
Voir ce qu'il en sort.

• Hubert   -> ça va! Lancement d'un collectif qui veut se pencher sur la politique pour veille et pérénnité.
Venir construire un ensemble. Création d'une CAE. Anima2Savoie précieux et qui aurait la place dans
le collectif qui se monte à côté.

• Antoine   -> c'est la course dans ma vie j'espère que ça va se calmer. Un peu dans le flou par rapport à 
Anima2savoie, ne pas avoir l'historique, mode organique pas clair, ne voit pas la vision. Besoin de 
savoir quel est le but de collectif. Pas forcément intention pour aujourd'hui mais pour la suite.

• Pour savoir quelles compétences je peux apporter dans ce collectif et être pro-actif.
• Laure   -> Formatrice Animacoop avec émergement de ce collectif. Groupe d'animateurs et facilitateurs

de Pays de Savoie. Ravi d'être là. Signaux qui montrent qu'il y a des petits problèmes. Ressenti de 
clarifier la vision du groupe. (Réseau de faire ensemble avec des expérimentations ou autre) et 
comment on l'amène. Besoin d'infos et d'urgence sur le collectif.

• Nadine   -> Formatrice Animacoop. Formatrice. Intention de voir les dynamiques qui se mettent en 
place. Projet magnifique. Nécessite de sortir une clarification, formalisation de projet et qu'on puisse 
anticiper. Besoin d'une dynamique vivante. Un peu de temps à proposer, après une période de calme.

Sujet vision

• Historique d'Anima2SAvoie. Fin 2022, cadre d'Animacoop : création d'un projet fictif pour 
expérimenter l'animation. Autant expérimenter un projet réel et collectif. Création d'un événement sur
la facilitation et l'animation pendant 1 journée où Julien Vidal (2030 glorieuses) vient. Evénement 
avec 70 personnes. A la fin de l'événement, passage de main.

• Intentions: se former, tester, se rencontrer, réseau de professionnels.
• Pas de notion de résultat mais surtout s'oxygéner. 

+ la façade réseau, faire du lien sur les facilitateurices sur la région des Savoies. Car il y a du monde mais 
tout le monde ne se connait pas et envie de continuer à échanger.
+ Wiki pour référencer les personnes

• Animacoop arrive numériquement dans une ville et après le réseau sur place gère par lui-même. 
Animacoop abonde le réseau pour contribuer.

• 2ème équipe qui a pris la main. Volonté de faire les choses en physique. Faire découvrir des lieux. 
• Parties prenantes : créateurs du projet de base
• 1ère rencontre : Albertville (cafélibrairie) avec Julien Vidal
• 2ème rencontre : Quai 225 St Jorioz
• 3ème rencontre : Cluses Relief
• Des personnes ont proposés des petits événements aussi, des rencontres, des ateliers, etc..



• Pas de format spécifique annoncé
• Clarification de cet histoire : lieu où on échange ensemble et pas faire ensemble. Espace 

d'expérimentations et d'apprentissage entre professionnels et amateurs de la facilication, 
coopération, animation.

• Rendre visible ce que tout le monde fait
• Une  base de connaissance et d'évènements autour de la facilitation

Finalement la vision posée au début parait assez clair pour les personnes présentes.

Quelle est la prochaine étape :
Discussions et idées :
    - la rendre visible à tout le réseau Anima2savoie
    - la rediscuter ou juste la rendre visible ?
    - envoi d'un mail à tout le réseau pour clarifier la vision posée ou en tout cas pourquoi ce réseau a été cré 
initialement + demander si besoin d'en rediscuter par e-mail ?
    - être comité de pilotage et on est "garant" de l'impulsion
    - faire une page sur la génèse du projet et sur la vision de base du projet mais la remettre en question (mais 
peur perso qu'on devienne un lieu de projet et pas aussi ouvert, de partage etc.) => Héloïse se charge de vous 
soumettre une proposition de genèse 
    - écrire la génèse sur le site
    - attention à l'entre-soi, ne pas fonctionner en silot
    - vision sur un besoin de transversalité
    - clarifier ce groupe d'aujourd'hui et formaliser le "moteur" de ce réseau + ce qui existe actuellement (le 
wiki, le réseau, mailing liste, les "rôles" très flou)
    - faire une demi-journée ou journée en reposant la base de ce qu'il se passe, l'état des lieux, l'histoire e (+ 
célébration?) + analyse comment on fonctionne et construire la suite.
    - une structure minimale à mettre en place

• Ecrire et transmettre la génèse + les outils existants (mailing liste, wiki
• Reclarifier les outils et les gens à l'heure actuelle
• Puis prochaine rencontre vision, analyse du réseau etcAtelier sur l'écriture de la vision et sur ce qu'on 

ne veut pas
• Laure demande à Valentin et Sarah pour une date pour la prochaine rencontre (en voyant si c'est bon 

avant été) 
• Proposition de demander à l'équipe de Val soit une journée sur la vision, analyse et animation du 

réseau ou sur une journée classique d'expérimentations.
• Contre-proposition de demander à Val pour une date pour classique et proposer à Audrey d'organiser 

un atelier sur la vision avant l'été. et si pas de date avant l'été, dire qu'un autre gorupe prendra une 
date. 

• Proposer à Audrey d'organiser un truc sur la vision avant l'été et de répondre avant 15 jours. 
=> LAURE

• Demander à Val date de leur journée et si après été, lui dire qu'un autre groupe fera une date 
avant => LAURE

• Valentine : 3 journées dans l'année pour expérimenter et passer la bal aux suivants
• Ce qu'il faut clarifier : 
• - un entre-soi sur le faire ensemble mais ouvert aux autres sujets de la transition ou fermé uniquement 



sur les sujets de transition ?
• - ce qu'on ne veut pas 

Plan d'action
Hélo : écriture de la genèse, transmission + la communication pour le prochain événement 
Laure : Vérifier avec Valentin pour la date avant l'été + envie ou non de parler plutôt du réseau et si pas envie
le dire ou espace dans cet évènement.
Rejoindre le groupe Signal : 

Sujet prochaine rencontre
Il faut surtout une date mais attention à ne pas choisir une date alors que nous n'organisons.
Pour l'instant Valentin et Sarah sont motivées, les contacter pour qu'ils décident d'une date + lien avec 
Héloïse pour la comm sur cet évènement : Laure

Sujet technique

Déclusion

• Bryan => Content de ce qu'il se ressort. Peur de la transformation. Envie que ça reste comme ça. OK 
si ça change.

• Marc => Intéressant et content de la rencontre. Attend la suite. Dispo pour être sollicité
• Héloise => Tendu. Enormément de gratitude pour relancer la dynamique. Frustrer de pas avoir 

entendu les projets de Hubert et Lorenzo. Envie que ça continue, de simplicité. S'interroge sur 
comment ouvrir/fermer les différents temps.

• Lorenzo => Content que quelque chose se passe, peu importe comment ça évolue. Pas d'intentions 
fortes et vitales.

• Nadine => Contente d'avoir re.vu. Simplicité nécessaire. Envie de dépouiller et de simplifier en allant 
vers l'essentiel.

• Laure => Bien, sereine. Rien avoir à préparer. L'essentiel est là. Très contente de ce temps.
• Antoine => Pas eu l'impression de s'être posé depuis ce matin 6h15, un peu speed. Pause déjeuner 

pour redescendre. Content de faire un truc qui lui parle, d'être là, même si encore tout flou. Trouve 
l'intention d'espace d'expérimentation très bien, d'apprendre de nos expériences.

• Hubert => Venu en pensant qu'on serait 5. Choc au départ. Long. Lent. Frustration. Aurait aimé aller 
plus loin. Merci du partage. Ne sait pas encore la vision du réseau. Affaire à suivre. Temps très riches 
comme la dernière fois. Construire une culture dans un territoire individuel.
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